

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Österreichs größtes Brauchtums- und Volksfest ist eröffnet

Spritziger Auftakt nach Maß: „Gemma auf die Wiener Wiesn“

Fesche Dirndl und knackige Buam geben ab sofort auf der Kaiserwiese im Wiener Prater den Takt vor! Am Donnerstag wurden mit viel Tamtam die Tore zur vierten Auflage des Wiesn-Fests geöffnet. In den kommenden 18 Tagen werden bis zu 200.000 Gäste erwartet!

Ungeduldig wartete schon am Vormittag eine Menschentraube vor den eisernen Gittertoren, schon beim ersten Frühschoppen war das Festgelände im Schatten des Riesenrades gut gefüllt. Kurz nach Mittag nahmen

Wiens Wohnbaustadtrat Michael Ludwig, „Wiesn“-Geschäftsführerin Claudia Wiesner und Ex-Skistar Hans Knauß (Foto unten) den obligatorischen Bieranstich vor. Bis 12. Oktober lockt Österreichs größtes

Volksfest mit 400 Stunden Programm in drei Festzelten (das größte fasst 3400 Sitzplätze) und vier Almhütten. Das Festgelände ist kostenlos zugänglich, für die Partys ab 18.30 Uhr brauchen Besucher Tickets (Infos auf www.krone.at/wiesnfest).

Kleine Premiere: Am 28. September findet erstmals das Wiener Wiesn-Fest Trachtenclubbing statt.



Bilder von Tag 1: fesche Wiesn-Mädels (li.), offizieller Bieranstich (oben) und Besuch aus Madame Tussauds: Kylie Minogue im Dirndl.

Fotos:
Zwefo (2),
Kristian
Bissuti